

[Facebook](https://www.facebook.com/diariometroecuador) (<https://www.facebook.com/diariometroecuador>) [Twitter](https://twitter.com/MetroEcuador) (<https://twitter.com/MetroEcuador>) [YouTube](https://www.youtube.com/DiarioMetroEcuador) (<https://www.youtube.com/DiarioMetroEcuador>)
[Google+](https://plus.google.com/+metrohoy/posts) (<https://plus.google.com/+metrohoy/posts>)

Síguenos

([\)](#)

(<https://www.facebook.com/diariometroecuador>)

Léenos en línea

(<http://www.readmetro.com/en/ecuador/>)

([@readmetro_ecuador](https://twitter.com/readmetro_ecuador))

(<https://plus.google.com/u/0/b/1064357421352b674143426d39>)

Home ([\)](#) > Noticias ([/noticias/](#))

(http://de.publimetro.com/RealMedia/ads/click_lx.ads/www.metroecuador.com.ec/portada/1016435742/Position1/default/empty.gif/6754763349465841352b674143426d39)
(http://de.publimetro.com/RealMedia/ads/click_lx.ads/www.metroecuador.com.ec/portada/311712613/Position2/default/empty.gif/6754763349465841352b674143426d39)

PUBLICADO : 2 Julio

El papa llega a un Ecuador católico, donde otras religiones se abren paso

El papa Francisco, arropado con un halo de solidaridad y tolerancia, llegará este domingo a Ecuador, un país donde ocho de cada diez ciudadanos se confiesa católico, aunque otras religiones y sectas bregan por abrirse paso en el campo de la fe.

Me gusta Compartir 0 Twittear 2 8+1 0



Decenas de procesiones se desarrollan cada año en el Ecuador.

Foto: Internet

Jorge Mario Bergoglio, el papa argentino, llega a [Ecuador](#) ([/search/index.xml?q=Ecuador](https://search/index.xml?q=Ecuador)) como a su tierra y los ecuatorianos lo recibirán "con los brazos abiertos", como ha dicho su máximo representante político, el presidente [Rafael Correa](#) ([/search/index.xml?q=Rafael%20Correa](https://search/index.xml?q=Rafael%20Correa)), un católico practicante que se identifica con la Teología de la Liberación.

Después de visitar Ecuador, Francisco irá a Bolivia y luego a Paraguay, en su segunda visita a Suramérica luego de estar en 2014 en Brasil, durante el Encuentro Mundial de la Juventud.

Con más de 16 millones de habitantes, Ecuador, como la mayor parte de América Latina, profesa en primer lugar el catolicismo, religión que intenta mantenerse en ese sitio de privilegio como en los cinco siglos anteriores.

Las estadísticas revelan que la tendencia actual sobre la filiación religiosa en el país mantienen al catolicismo en la cúspide, pues ocho de cada diez ecuatorianos confiesa serlo, aunque también se nota el auge de nuevas corrientes como el protestantismo y hasta de seguidores de Mahoma.

Una encuesta sobre filiación religiosa realizada en 2012 por el estatal Instituto de Estadísticas y Censos (INEC) reveló que el 91,95 por ciento de ecuatorianos consultados aceptó tener una religión, mientras que el 7,94 por ciento se declara ateo y un 0,11 por ciento agnóstico.

El estudio expresó que el 80,44 por ciento de los ecuatorianos afirmaron ser católicos, 11,3 por ciento evangélicos y 1,29 por ciento Testigos de Jehová.

El 0,37 por ciento quienes dicen ser mormones, 0,29 por ciento budistas, 0,26 por ciento judíos, 0,12 espiritistas y 5,92 por ciento de otras religiones.

En cuanto a la práctica religiosa, sólo el 30 por ciento de los ecuatorianos acepta que asiste a algún culto una vez a la semana, un 20 por ciento lo hace una vez al mes, el 15,9 por ciento dice que asiste a los oficios "sólo en ocasiones especiales" y el 7,1 por ciento "nunca".

El INEC sostiene que ese estudio realizado en 2012 puede considerarse como actual, ya que las tendencias no deberían haber variado sustancialmente.

Sin embargo, un estudio del Barómetro de las Américas, del Proyecto de Opinión Pública para América Latina, que congrega a instituciones académicas de la región, señala que el 74 por ciento de la población ecuatoriana es católica, un 8,6 por ciento evangélica y 1,4 por ciento de "religiones tradicionales" andinas.

El informe del Barómetro de las Américas, señaló que el 1,2 por ciento de ecuatorianos consultados afirmó que se inclina por religiones orientales no cristianas y el 9,1 por ciento dijo que no profesa ninguna religión.

Por ello, la visita del papa Francisco a Ecuador se presenta como un "aire fresco" para la Iglesia católica, que aún siendo la mayor congregación religiosa del país, enfrenta desafíos para llevar la Palabra más allá de sus tradicionales terrenos.

LA DISPUTA POR LA FE

Analistas han considerado que el auge de nuevas religiones, como la evangélica, se debe a la audacia de sus fieles para convocar a nuevos integrantes, como la visita "puerta a puerta", sobre todo en sectores rurales, indígenas y campesinos.

Justamente la exclusión de la que han sido víctimas amplios sectores sociales ha abierto las puertas para que otras expresiones religiosas disputen la fe al catolicismo.

METRO / EFE

Me gusta Compartir 0 Twittear 2

8+1 0

Compartir
(<http://www.addthis.com/bookmark.php?v=300&pubid=ra-5524ec0467803cc7>)

MÁS SOBRE EC LAUNCH (/DOSSIER/EC-LAUNCH/)



Nuevas papeleras y jardineras adornan bulevar Rumipamba

Diez novedosos basureros fueron instalados en el Bulevar Rumipamba, ubicado en el parque La Carolina. Estas son papeleras muy particulares, ya que han sido recicladas y recuperadas por...
(/noticias/nuevas-papeleras-y-jardineras-adornan-bulevar-rumipamba/rUrohd--Db4sVCcn4Ykks/)

Campesinos dicen no apoyar al paro convocado por organizaciones de oposición
(/noticias/campesinos-dicen-no-apoyar-al-paro-convocado-por-organizaciones-de-oposicion/rUrohd--iYCZeUGRCUA8M/)

¡Ella estaría chochísima! Los zapatos de "abuelita" están de moda [1 Fotos] (/estilo-de-vida/ella-estaria-chochisima-los-zapatos-de-abuelita-estan-de-moda/rUrohd--ocf2MxKA4NPQq/)

Inician instrucción fiscal contra taxista implicado en violación (/noticias/inician-instruccion-fiscal-contra-taxista-implicado-en-violacion/rUrohd--EJAGG7MemYIOA/)

0 comentarios

Ordenar por Destacados



Agregar un comentario...

Facebook Comments Plugin



Nuevas papeleras y